



Neue Trikots für die „unzählbaren Löwen“

Ein Überraschungsbesuch ist kürzlich im Rahmen ihres Trainings den „Unzählbaren Löwen“ des Fußballvereins zuteil geworden: Der Stiftungsvorstand der Lebenshilfe Rastatt/Murgtal, Hasso Schmidt-Schmiedebach, und Geschäftsführer Martin Bleier kamen bei der Mannschaft vorbei. Hintergrund hierfür war die offizielle Übergabe eines kompletten neuen

Trikotsatzes an die Fußballer, die seit 2014 dem FV Muggensturm angehören. Hoherfreut bedankte sich im Namen aller Kicker der Teamsprecher Niklas Bandleon über diese Spende. Erstmals zum Einsatz kommen die neuen Trikots beim großen Hallenturnier für Menschen mit Handicap am Samstag, 13. Januar, in Ottenau. (red) / Foto: Lebenshilfe